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●島崎正輝氏（09 年 11 月昇級） 
このたび、10月に２級昇級審査を受験させて頂きました、大阪府サッカー協

会指導育成部、島崎正輝です。昨年も大阪社会人１部のゲームで２級昇級実技

試験を受けさせて頂いたのですが、昇級することができず「今年こそは」とい

う気持ちで挑みました。普段から技術的な事をたくさんの方からご指導頂いて

いましたが、試験前には試験に臨む気持ち等、精神的な面もサポートして頂き

ました。そしてなにより高校を出たばかりで右も左もわからない自分に、社会

の常識等を優しく、丁寧に教えてくれたのは指導育成部の皆様でした。サッカ

ーを通して様々な職種に就いている方たちからのお話はとても刺激になり、社

会の見方も大きく変化しました。最後になりましたが、指導育成部で学んだこ

とをこれからも最大限に生かし、精進して参りますのでこれからもご指導のほ

ど宜しくお願い致します。 

 
●橋本和幸氏（09 年 11 月昇級） 
初めは３０代後半になり「少しでも上達したら、自分もサッカーのために何

か役に立てるかも･･･」という思いで指導育成部の勉強会に参加させていただい

た自分でしたが、あれから約３年、当初は想像もつかなかったのですが、皆様

からの温かく、そして時には厳しいご指導、そしてサポートをいただけたおか

げで、昇級することができました。また、幾度となく失敗もありましたが、と

もに励まし合い、アドバイスや応援をいただけた指導育成部の仲間がいたから

こそ、気持ちが折れずにここに至ることができたものと実感しています。皆様

に心からお礼申し上げます。 
 今はまだ審判員として一歩前に進みだすことができた地点に立ったに過ぎな

いと感じていますが、今後は２級審判員としてより責任の重さを感じつつ、引

き続き初心を忘れず皆様とともに向上心をもって審判活動を続けていきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

●月例勉強会 （11 月 19 日，12 月 17 日開催） 
 動きとポジショニング「対角線式審判法」をテーマに、２級審判イン

ストラクターの篠原隆治氏を講師としてお招きし、図説と映像を交え

た２回に亘る講義で基本を確認していきました。 
●女子審判クリニック （10 月 17 日開催） 
 昨年に引き続き、関西女子学生サッカーリーグ所属の審判と有志選手 
を対象に、大阪体育大学に於いて女子審判員養成を目的とした、審判 
講習会及びプラクティカル指導を実施いたしました。 
●大阪審判トレセン （12 月 23 日開催） 
日本協会からダイレクターを招請して、審判員及びインストラクター 
が共に指導を受ける講習会です。今年度は１級インストラクターの 
広岡輝也氏にお越し頂き、指導育成部からは５名が参加してプラク 
ティカルトレーニングや練習試合のレフェリングで、一日審判漬けの 
充実した１日となりました。 

指導育成部今後の予定 
２／１８（木）19時～ 月例勉強会（大阪府協会） 

２／２７（土）～２８（日） フォローアップ研修会 

３／１４（日）9時～ 開幕前研修会（長居第２） 

３／１８（木）19時～ 月例勉強会（大阪府協会） 

指導育成部は、新しい審判員の発掘、3,4 級審判員の育成とレベルアップを目標として取り

組んできました。現在、システムが整備され、下欄にもあるように様々な取り組みがなされて

います。みなさんがこれらの研修会に積極的に参加され、研修を積まれた結果、全体のレベル

アップがなされ、今年度は 8 名の方が 2 級に昇級されました。これからもみなさんの審判技術

のレベルアップが図られるよう様々な研修会を企画していきます。仕事や学業などお忙しいと

は思いますが、これら研修会に積極的に参加していただき、各自の審判技術を磨いてほしいと

思います。そして、審判を通して大阪のサッカーの発展にお力添えをいただきたいと思います。 

女子審判クリニックの様子 

●山本修氏（09 年 12 月昇級） 
昨年11月に２級昇級試験を受け、永年の夢であった合格通知

を受け取る事ができました。無事合格できましたのも、多くのイ

ンストラクターの方々のご指導と、仲間のアドバイスのお陰と感

謝しております。ありがとうございました。私は３級審判員とし

て約10年間活動し、サッカーの楽しさと審判の奥深さを感じて

の42歳でのチャレンジでした。これからも年齢をハンデとせず、

２級審判員として更なるステップアップを目指して活動してい

きたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 
●近田智恵美氏（09 年 12 月昇級） 
普段活動している少年のチームで上手く笛が吹けるようにな

りたいと育成部の仲間入りをさせて頂いた私に、昇級という大き

な目標を与えて頂きました。まさか本当にこの目標が叶うとは思

ってもみませんでした。育成部での１年半は、弱い自分自身との

闘いで、辛くて、何度も挫けそうになりましたが、育成部の皆様

をはじめ、本当にたくさんの方々に支えられ応援して頂き、ここ

まで来ることが出来ました。本当に感謝の気持ちでいっぱいで

す。この１年半は、私のこれからの人生において大きな財産にな

りました。昇級し、不安もありますが、一つ一つまた頑張ってい

きたいと思います。本当にありがとうございました。 

2 級審判員昇級者の紹介 
 

●ビギナーズスクール開講 
本年度の新しい事業として、審判初心者の４級審判員を

対象とした１日コースの審判講習会を開催致しました。 
府立登美丘高校にて初回11月22日、第2回目を12月13
日にトレーニングマッチの主審、副審の実技講習、そして

インストラクターによる競技規則の解釈などを聴講して頂

きました。 

各種研修会報告 


